

Jornada anual e informativa en busca de familias (con fines de guardadores adoptivos o cuidadores familiares)

Muy buenas tardes a todos.

En primer lugar celebro esta valiosa iniciativa de la Dra Clara Alejandra Obligado en Busca de familias (con fines de guardadores adoptivos o cuidadores familiares), que encierra en sí, el deseo de brindar y facilitar el acceso de información sobre la crisis que está viviendo la ciudad de Mar del Plata en materia de Niñez y adolescencia sin cuidado parentales institucionalizados que no encuentran la posibilidad de hacer efectivo plenamente su derecho de vivir en familia.

Agradezco la invitación a participar de este desafío dirigido a pensar sobre la niñez y adolescencia, visibilizando así la existencia de niños que no encuentran la posibilidad de hacer efectivo plenamente su derecho constitucional y humano de vivir en familia, de sentirse protegidos por ella, de contar con todos los cuidados necesarios para asegurar su desarrollo óptimo, desterrando mitos y prejuicios, con miras a que las personas que tengan el deseo de ahijar por adopción se inscriban en el Registro y comiencen a transitar el camino de la adopción.

En estas Jornadas organizadas por la Dra. Obligado, se podrán desterrar mitos, erradicar dudas, conocer más sobre cuidados alternativos, sobre una disponibilidad adoptiva sostenida y, sobre todo, servirán para que quienes quieren y desean adoptar lo hagan en base a información seria y teniendo en la mira el interés superior de los niños, niñas y adolescentes para los que trabajamos asegurando el derecho de la niña, niño y adolescente a vivir en una familia que le provea los cuidados necesarios para crecer y desarrollarse.

Nos llevarán a considerar la importancia de abogar por un cambio de paradigma a través del cual pensemos la adopción como una herramienta valiosa de restitución de ese derecho tan fundamental que tienen las infancias, el de vivir en familia y en un ambiente sano que satisfaga sus necesidades, por sobre la idea de que solo sea una alternativa para los adultos que desean formar una familia.

Muchas gracias,

Dr. Sergio Gabriel Torres Ministro de la Suprema Corte de Justicia